

Polsek Kandanghaur melaksanakan Kring Serse untuk memberikan Rasa Aman dan Nyaman kepada masyarakat di Malam Hari

Kandanghaur - KANDANGHAUR.JARNAS.CO.ID

Feb 22, 2024 - 09:34



KANDANGHAUR - Polsek Kandanghaur menggelar kegiatan kring serse di wilayah hukumnya pada Kamis, 22 Februari 2024, Dini hari mulai pukul 00.00 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Panit I Reskrim Ipda Didi Sunarya, SH dan diikuti oleh dua personel piket Unit Reskrim, yaitu Aipda Bakhri dan Brigadir Wahedy

Kegiatan kring serse tersebut dilaksanakan di dua lokasi, yaitu di Obyek Vital, SPBU, Pertokoan, Minimarket, Sepanjang jalur Pantura, dan jalan yang tempatnya sepi yang tidak ada penerangan jalan yang berada di Desa Pareangirang, Desa Bulak, Desa Ilir, Desa Karanganyar, Desa Wirapanjunan, Desa Wirakanan, Desa Karangmulya, Desa Eretan Wetan, Desa Eretan Kulon dan Desa Kertawinangun

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan patroli dan pemantauan di sekitar lokasi untuk mengantisipasi terjadinya kejahatan jalanan, aksi tawuran, geng motor, dan tindak pidana lainnya, seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, petugas juga berkoordinasi dengan informan dan tokoh masyarakat setempat untuk mendapatkan informasi terkait potensi terjadinya tindak pidana. Dengan adanya koordinasi tersebut, diharapkan petugas dapat mencegah terjadinya tindak pidana secara lebih cepat.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. Petugas juga mengimbau masyarakat untuk tidak ragu untuk melaporkan kepada pihak kepolisian jika melihat atau mengetahui adanya tindak kejahatan atau gangguan Kamtibmas lainnya.

Di waktu dan tempat yang berbeda Kapolsek Kandanghaur AKP Surahmat, S.Sos mengatakan Alhamdulillah Patroli kring serse dini hari menjelang subuh berjalan dengan lancar dan kondusif. Petugas tidak menemukan adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. tutup Kapolsek Kamis (22/02/2024) pagi hari